

Einladung zur Vollversammlung der Pfarrgruppe Worms-Nordstadt:

Entscheidung über den Gemeindebegriff in der künftigen Pfarrei

Das kirchliche Leben in der neuen Pfarrei ab 2026 wird sich wie bisher größtenteils in den Orten, Gruppierungen, Verbänden und Einrichtungen abspielen. Daher werden sich „Gemeinden“ bilden, die Untereinheiten der Pfarrei sind und eine wichtige Größe in der Struktur der neuen Pfarrei.

21. Nov. 2024

Die Pfarreigremien sind aufgerufen, eine Festlegung zu treffen, in welcher Weise sich die jeweilige Pfarrei künftig verstehen will. Dabei sollen nach Möglichkeit alle Interessierten mitdiskutieren und ihre Ideen, Fragen und Wünsche einbringen.

Für die Gemeinden St. Amandus, Maria Himmelskron mit St. Laurentius und Liebfrauen sind zwei Alternativen denkbar:

- **Jede bisherige Pfarrei versteht sich als künftige eigene Gemeinde**
- **Die Pfarrgruppe Worms-Nordstadt bildet gemeinsam eine Gemeinde**

Um diese Frage zu besprechen und eine Entscheidung zu treffen, lädt der Pfarrgemeinderat Worms Nordstadt alle Pfarrgruppen-Mitglieder herzlich zur Vollversammlung ein:

Am 8. Dezember um 11.30 Uhr nach der Wort-Gottes-Feier im Gemeindesaal St. Amandus

Weitere Infos gibt es hier.